

Santa Marta amplía su zona deportiva con un campo de fútbol

● Reforma el antiguo espacio de fútbol playa hormigonando mil metros cuadrados

● En el campo Alfonso San Casto se ha sustituido la red que evita la fuga de balones



El edil de Deportes, Jorge Valiente, en la zona de La Raqueta. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado las obras para efectuar mejoras tanto en la zona deportiva de La Raqueta, como en el campo de fútbol Alfonso San Casto.

En concreto, se está procediendo a hormigonar el antiguo campo de fútbol playa ubicado en la avenida de Edimburgo y también se ha instalado una red para evitar la fuga de balones en el recinto deportivo San Casto, dos actuaciones que han supuesto una inversión total de más

de 43.000 euros.

Por un lado, en estas mejoras se está procediendo a hormigonar el campo de fútbol playa de la zona deportiva de La Raqueta en la urbanización La Fontana para habilitarlo como campo de fútbol.

Tal como explicó el concejal de Deportes del consistorio transtornesino, Jorge Valiente: “Esta actua-

ción responde a las demandas vecinales que solicitaban darle otro uso a la pista”.

Así, la solución que se está aplicando supone cubrir el antiguo campo de tierra con 1.000 metros cuadrados de una solera de hormigón, además de delimitarlo con un bordillo prefabricado también de hormigón.

Por otro lado, se ha sustituido en el campo de fútbol Alfonso San Casto la red que había para evitar la fuga de balones en el lateral contiguo a la carretera, que ya se encontraba deteriorada por el uso.

Se trata de una malla de protección de trescientos metros cuadrados que ha supuesto una inversión de 3.200 euros. Además, para instalar la red en las mejores condiciones, se ha acondicionado la zona anexa llevando a cabo la poda de los árboles.

“En ambos casos nos hemos guiado por lo que nos solicitan los vecinos que, en lo que se refiere al San Casto, era una necesidad bastante comprensible ya que la red de protección ya no estaba en condiciones. En cuanto al hormigonado del campo de La Raqueta, el objetivo es darle más uso a ese espacio, y la manera era eliminando la tierra”, explicó el edil del área de Deportes, Jorge Valiente, “seguimos muy pendientes de nuestras instalaciones deportivas y, principalmente, de las necesidades que nos transmiten los usuarios de cada una de ellas”.

Concierto y talleres musicales en Villamayor

Villamayor de Armuña—La localidad de Villamayor celebrará la festividad de Santa Cecilia, patrona de la música, con un concierto abierto al público y también cerca de 20 talleres que compondrán una semana de actividades para los alumnos y familias del Centro de Educación Musical de titularidad municipal.

La presentación de las actividades ha corrido a cargo de la edil de Cultura, María José García junto con las responsables del centro, Blanca Fragua y Ángela Ispuerto, directora y jefa de estudios.

Así, el día 18 a partir de las ocho de la tarde en el auditorio Antonio Gamoneda se celebrará un concierto de música de cine con acceso gratuito y a cargo de la Banda de Música de Villamayor. A partir del día 20 hasta el 23 se desarrollarán por las tardes los distintos talleres con juegos musicales, cuentos musicales e incluso música tradicional o dibujos para los alumnos del centro. Para el martes y el jueves se ha preparado también un taller de guitarra clásica.

Villares desestima construir una pasarela en el colegio y en su lugar instalará una carpa

● Se ubicará en el patio del recinto escolar nuevo aprovechando las vacaciones

Villares de la Reina—La localidad armuñesa de Villares de la Reina sacó adelante dos modificaciones presupuestarias, una por valor de 20.000 euros y otra de 13.000. La primera de ellas se destinará a hacer realidad un proyecto para instalar una carpa de más de cien metros cuadrados que proporcione un espacio de sombra a los alumnos del colegio público.

El Consistorio se ha decantado por esta idea y desestimado la que se había barajado para instalar una pasarela que comunicase los edificios principales del centro educativo. Descartada la pasarela ahora la inversión se destinará a la carpa que será similar a la instalada en la anterior legislatura en la guardería municipal. La ubicación de esta nueva carpa será el patio del colegio, junto al arenero y se aprovecharán las vacaciones escolares para instalarla antes de primavera. Este punto se aprobó por unanimidad.

La segunda modificación está destinada a sufragar el gasto de nueva señalética de tráfico en la localidad en la que se han sustituido en distin-



La sesión plenaria del Consistorio de Villares de la Reina. EÑE

tos puntos del municipio tanto elementos de señalización vertical que estaban en mal estado, como repintado algunos puntos de la señalización horizontal. Este asunto no logró el total apoyo de la Corporación y salió adelante con los votos del equipo de Gobierno, la negativa del PP y la abstención de Vox.

La sesión plenaria también aprobó, por unanimidad, una moción de urgencia en la que se aprobó la actualización y subida de las tarifas de taxi para 2024.

Por otra parte, el equipo de Gobierno también informó del periodo medio de pago a proveedores en el tercer trimestre del año que ha sido de 47 días, algo que el portavoz del PP, Miguel Ángel Pérez, recriminó al equipo de Gobierno, “porque el Consistorio empieza a tener fama de pagar tarde”. El portavoz del equipo de Gobierno, Fernando Martínez explicó, “este retraso se debe a que se ha jubilado un técnico y una baja, pero esperamos recuperar el tiempo de pagos en el primer tri-

mestre de 2024, en cuanto se cubran las vacantes”.

Asimismo, en el bloque de ocho preguntas del portavoz del PP estuvieron incluidas cuestiones sobre la iluminación de Navidad y las expropiaciones de terrenos para el futuro carril bici hasta Aldeaseca, “por las quejas sobre el precio de las expropiaciones que han hecho los propietarios de las tierras”. El alcalde, Ventura Recio adelantó que “se van a revisar los precios de las expropiaciones”. EÑE

EN BREVE

CHARLA EN ALDEATEJADA SOBRE PLANIFICACIÓN FAMILIAR

→ La localidad de Aldeatejada acogerá, dentro de las actividades de la Semana Violeta por la eliminación de la Violencia Contra la Mujer, una charla que se impartirá a las diez de la mañana en el Centro de Día. La cita está dirigida a las mujeres del municipio y el aforo es limitado. Estará a cargo de un grupo de profesionales de la Unidad de Planificación Familiar del Sacyl y se ha previsto que tenga una hora y media de duración. EÑE

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD RODRIGO (Salamanca)

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo está gestionando la autorización de uso excepcional en suelo rústico para rehabilitación de nave almacén existente en Camino del Cementerio 65, interesada por D. Miguel Ángel Rodríguez Santos.

En consecuencia y según lo determinado en el artículo 307 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León se procede a abrir un periodo de información pública por el PLAZO DE VEINTE DÍAS, a contar desde la última de las publicaciones de este anuncio, en el B.O. de Castilla y León (16/11/2023) y en LA GACETA DE SALAMANCA.

Durante dicho plazo el expediente podrá ser examinado en las dependencias municipales, de 9:00 a 14:00 horas, y en la página web municipal www.aytociudadrodrigo.es

Ciudad Rodrigo,
16 de noviembre de 2023

EL ALCALDE,
Fdo.-Marcos Iglesias Caridad